

秋桜祭 大成功！

10月28日（土）、秋桜祭が開催されました。小中学部・高等部・わかき学級と場所は違いますが想いは一つに、それぞれの場でステージ発表や作品展示が行われました。

小学部の発表「きらきら おんがくたい」では、演奏だけでなく、みんなで制作した飾り付けの準備もがんばりました。発表の最後は、「きらきら星」を楽器で演奏するなど、一人ひとりがきらきら輝く発表となりました。

中学部は、「飛び出せ！きらめけ！僕らの秋桜祭（せいしゅん）！」のテーマの下、各学年のグループに分かれ、それぞれ宿泊学習や校外学習、修学旅行についての発表を行いました。最後は、「忘れてやらない」の曲をバックに、中学部生徒全員が1つになっていきいきとしたダンスを披露することができました。フィナーレでは、小・中学部の児童生徒みんなでテーマソング「青と夏」に合わせて元気にダンスを踊るなど、ご来場の皆様から大きな拍手をいただきながら、秋桜祭を終えることができました。



高等部では、各学年のステージ発表はもちろん、今年は新しい取り組みとしてこすプロが企画・運営を行い「秋桜祭（せいしゅん）アピール！」を開催しました。希望した生徒がみんなの前で元気よく歌を歌いました。また、家庭班では作業製品販売、清掃・サービス班ではカフェピオーニーズでお茶の提供をし、どちらも大盛況でした。



ご来場・ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました！